

**saint-pardoux-soutiers**

**Journée zéro déchets pour le conseil jeunes**

Vendredi 7 mai, à 18 h, le maire, Johann Barranger, avait convié les membres du conseil municipal des jeunes à se réunir en assemblée plénière dans la salle des délibérations de la mairie, à Saint-Pardoux. Huit jeunes, garçons et filles, élus par leurs pairs en octobre dernier, ont répondu à son invitation en présence

d'Audrey Rigaudeau, conseillère municipale déléguée au conseil municipal des jeunes. En préambule, le maire a souhaité recueillir auprès des jeunes la façon dont ils avaient vécu ces premiers mois de mandat, en particulier auprès de leurs camarades de classe, avant d'aborder le premier point à l'ordre du jour, à savoir

la mise en place d'une journée dédiée à la maîtrise des déchets ménagers.

Il a été décidé de faire coïncider cette dernière avec la Journée mondiale pour le ramassage des déchets qui devrait avoir lieu au cours du week-end des 18 et 19 septembre 2021. Chaque jeune conseiller a pu s'exprimer alors sur les idées d'actions auxquelles il pensait : un goûter zéro déchets, le nettoyage des chemins de randonnée de la commune, la fabrication de produit vaisselle, la fabrication de papier recyclé ou encore la visite du centre de tri du Syndicat mixte à la carte du Haut Val de Sèvre et Sud Gâtine.

En deuxième sujet, la création d'un cheminement de « géocaching » sur la commune semble avoir recueilli l'adhésion des jeunes élus qui ont décidé de participer à une course d'orientation ludique de ce type sur la commune du Tallud samedi 29 mai, de 10 h à 12 h, ceci afin de se rendre compte de la faisabilité d'un tel projet.



Une partie des jeunes élus en présence du maire, Johann Barranger, et d'Audrey Rigaudeau, conseillère déléguée.